
 

 

 

 

総合の時間に、中藤島地区をよく知る方から、中藤島地区の歴史についてお聞きしました。 

 いぼ取りの木や白山神社の言い伝えを知った子どもたちの中には、「いぼ取りの木を見に行ってみ

たい。」「一度もいぼ取りの木が倒れなかったのは不思議。」などといった感想がありました。中藤島

地区の歴史についてもっと知りたくなりましたね。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 総合の時間に、内水面総合センターに行きました。 

九頭竜川でのサクラマスの成長の様子や、魚を飼育する工夫など、貴重なお話をたくさん聞くことがで

きました。12月には、卵をいただきイワナを育てる予定です。大きくなるまで大切に育てたいですね。 

 

 
 

 


